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本日のプログラム

次回の予定プログラム

2023年6月20日（火）　第2425回　例会

●6月はロータリー親睦活動月間です。

室蘭北ロータリークラブ
室蘭岳

2022～2023年度　国際ロータリーテーマ

IMAGINE ROTARY
「イマジン　ロータリー」
2022～2023年度 ＲＩ会長　ジェニファー・ジョーンズ

西野　義人 会長

出席委員会
親睦活動委員会

「現・次期委員長連絡会議」

１．ガバナー事務所より委嘱状が届いておりま
すのでお渡し致します。

　　地区財団奨学金・平和フェロー委員会
　　　委員　船水　尚行 会員

前回までの例会の報告

第2424回（6月13日）例会記録

１．ＩＭとローターアクト地区大会の登録料をま
だ納めていない方は早々にご入金をお願い
致します。

［幹事報告］［幹事報告］

１．例会終了後、楓の間に於いて次年度理事・委
員長会議を開催致します。関係者はお集ま
りください。

［副幹事報告］［副幹事報告］

［会長報告］

会
　
報

宴会メニュー（コロネーションチキン、
お造り二種盛り合わせ、旬の白身魚のア
クアパッツァ、四川風豚肉炒め、小海老
のチリソース風煮、五目焼きそば、フ
ルーツゼリー）

夜間例会
「2022－2023年度最終夜間例会
　　役員退任挨拶・出席100％表彰」

和食（小鉢、お造り、肉豆腐、豆ご飯、お椀、
香の物、甘味）

１.　真実かどうか。
２.　みんなに公平か。
３.　好意と友情を深めるか。
４.　みんなのためになるかどうか。

四つのテスト
言行は　これに照らしてから

出席報告
会員数
出席免除者数
出席義務者数

51名
０名
51名

出席者数
欠席者数
出席率

28名
23名
55％



◎室蘭商工会議所について
・大正13（1924）年11月6日に「室蘭商業会議所」
として設立（令和6年が設立100周年）
・商工会議所法に基づいて設立。商工業の総合的
な発展を図り、社会の福祉増進に資することが
目的。会員主体の組織だが、会員の枠を越えて
地域全体のためにも活動する
◎主な事業内容・活動について
　①意見・要望活動②経営相談事業③情報収集・
提供活動④従業員福利厚生事業⑤人材育成・技
能検定事業⑥その他の地域の活性化に向けた
様々な事業
◎会員のメリットについて
　①マル経融資②専門相談室③セミナー助成
　④共済制度⑤業務災害補償プラン⑥労働保険
事務⑦取引先開拓⑧会員事業所紹介サービス
⑨会員名簿⑩調査・統計データ⑪ＪＲ・バス
◎商工会議所組織について
・部会：①商業②工業③建設業④観光サービス
　⑤理財⑥港湾運輸交通の６部会
・常設委員会：①総務②経済交流促進③経営支
援・人材育成④政策の４委員会
・特別委員会：①地域活性化戦略②ネクスト１００
プロジェクトの２特別委員会

◎第３２期事業方針について
　～３つのシンカを事業方針に～
　　・未来につながる「街」の新化
　　・未来へつなげる「人」の進化
　　・会員との強固な「絆」の深化
○１期目のテーマ
　「BEYOND NOW into the NEXT100」
　～現下の経済状況を乗り越え次なる１００年～
○３本柱の推進事業
　１．CSV事業への取り組みの推進
　　　（CSV＝共通価値の創造）
　２．持続可能な組織体制づくり
　３．創立１００周年記念事業等の実施

◎室蘭商工会議所では、地元企業活用を推進する
「いいもの。たくさん。室蘭産。」からなる、イメー
ジキャラクターの名前を公募して「らんドル」に
決定しました。

中田　孔幸 会員
プログラム委員会

前回例会のプログラム

　今回の卓話は、【会頭のお仕事」という事で室蘭商工会議所会頭のお仕事について、お話しを聞かせ
ていただきました。私も商工会議所さんとは創業以来、大変お世話になっており、今回の卓話には興
味がありました。その中でも「会頭職と併せて就任する団体」のお話のあった中で数々の会長、理事長
を歴任されていることに敬服しました。今後もさらなる活躍を応援しております。（A.S.）

卓話「会頭のお仕事」



　朝から生憎の小雨模様でしたがせっかくの準備、多くの参加者を得決行となりました。
　市内の事業所、役所、学校（部活動、サークル関係）、ボランティア団体など結集。中には個人で参加して
くれた方もおられました。
　総勢１７０名に及ぶ参加者を得て２年目の美化活動成功裡に終わることができました。

50周年継続事業

知利別川美化活動を実施
2023年６月10日（土）

9：30／受付開始
場所：杜下橋かららん蘭橋まで

室蘭海星高校 室蘭大谷高サッカー部

清水ケ丘高校ボランティア 我が室蘭北ロータリークラブの面々

受付前に多くの参加者が並んで待機する 中田孔幸50周年継続事業
委員長より美化活動の要項
が説明される

西野義人室蘭北ロータリー
クラブ会長より参加者への
お礼と美化活動の主旨説明

室蘭シャークス当日生放送、FM
びゅーからの取材

伊達信用金庫（家族も参加）

室蘭大谷高インターアクトクラブ



　今年度の北ロータリークラブの目標のひとつに
「フードロスゼロを目指す！」とありますが、そもそ
もフードロスが増えることによって、どのような問
題が起きているのでしょうか？フードロスはゴミと
して廃棄されるため焼却処理する際に温室効果ガ
スである二酸化炭素が大量に排出されます。WWF
の報告書によると世界で年間排出される二酸化炭
素のうちの10％を食料廃棄物が占めると言われて
います。
　弊社は住宅販売業を営んでおりますが断熱性能
が低い住宅は、いくら暖めても熱が外に逃げてし
まい多くのエネルギーが無駄に捨てられてしまい
ます。温暖化を止めるためには脱炭素化が必要で
あり住宅の脱炭素化には高断熱化が大きな役割を
果たします。弊社も創業時から脱炭素化に向けて
超省エネルギー住宅の建築に取り組んでおります
が、コストをかけてトップレベルの性能に向上させ
たとしても住宅から排出される二酸化炭素の量は
半分位にしか減らすことが出来ません。たとえ日
本で建てられる住宅の全てを巨額の費用をかけて
トップレベルの性能に向上させたとしても日本の

二酸化炭素排出量のうち「住宅」からの排出量は
16％しかありませんので、たったの８％程度しか減
らすことが出来ません。
　しかし、もしフードロスを無くすことが出来れば、
たったそれだけで一切コストをかけずに世界の二
酸化炭素の排出量を10％も削減することが出来る
のです。フードロスというのは食べ物を無駄にする
という問題だけではなくて、地球温暖化という環
境問題にまで繋がります。最近、関心が高まってお
りますSDGsや環境保全の観点からもフードロス
は当クラブが先頭に立って取り組むべき問題なの
ではないでしょうか。
　是非！当クラブの「フードロスゼロ！！」という目
標を今年度だけで終わらせるのではなく、継続事
業として次年度からも取組んで頂き、地球を救う！
という使命達成のため私達ロータリアンが自分の
生活を見つめなおし食品を本当に無駄にしていな
いかどうかを考え出来る事からコツコツと行動し
て参りましょう。

株式会社　住まいのウチイケ　代表取締役

内池　秀光 会員

「フードロスの削減は地球を救う！！」

ニコニコＢＯＸ
本間信（無事に知利別川美化運動終了致しました）
藤井徹也（50周年継続事業お疲れ様でした。地区の
社会奉仕事業浜厚真清掃参加しました）
西野義人（知利別川美化活動お疲れ様でした）
佐藤隆夫（知利別川清掃ごくろうさまでした）
中田孔幸（卓話を聞いて頂きありがとうございます）
猪俣英二（知利別川清掃疲れました）
赤崎幸三（長女が6/10で30歳になりました）
船水尚行（結婚記念日、創立記念日につき）
千葉大和（結婚記念日につき）

各種記念日
誕生記念日　笹谷　豊明 会員　6月9日

STOP!フードロス

結婚記念日　斉藤　　聡 会員　6月10日

結婚記念日　浜井　龍人 会員　6月12日

結婚記念日　松田　博文 会員　6月15日

創立記念日　西野　義人 会員　6月15日



役　　職 名　　前 役　　職 名　　前

会　　　　長 藤井　徹也 副 　 会 　 長 小野寺浩二

直 前 会 長 西野　義人 幹 　 　 　 事 岸田　　理

会　　　　計 赤崎　幸三 Ｓ ・ Ａ ・ Ａ 宮本　一章

委員会名 委　員　長 内　　　容 副委員長 担当委員

Ｓ ・ Ａ ・ Ａ 宮本　一章 副Ｓ ･Ａ ･Ａ 赤崎　幸三 山口　雄平 

会 員 増 強 猪俣　英二
選　　　　考

木村　卓也 加藤　栄吉・塚田　智憲
職 業 分 類

ク 　 ラ 　 ブ
広 報 菅原　正明

雑　　　　誌 西城　　明 小野寺浩二・松田　博文・徳永　賢二
斉藤　　聡ロータリー情報 加藤　栄吉

ク 　 ラ 　 ブ
管 理 運 営
◎委員長

◎太田　義則 プ ロ グ ラ ム 小玉　忠弘 菅原　正明・川本　康弘

川原　陽一 出 　 　 　 席 椛澤　哲也 内池　孝年・渡部　一姿・浜飯　龍人
斉藤　　聡・川本　康裕・菅原　正明
米塚　　豊・宮本　朋行・田中　健太
大和田敦基・千葉　大和宮本　秀樹 親 睦 活 動 松田　博文

田中　健太 ク ラ ブ 会 報 徳永　賢二 笹谷　豊明・西城　　明

奉　　　　仕
プロジェクト
◎委員長

宮本　朋行 社 会 奉 仕 内池　孝年 松木　高雪・三浦　義隆

◎廣瀬　　禎 職 業 奉 仕 米塚　　豊 大和田敦基・上口喜代志

内池　秀光 国 際 奉 仕 船水　尚行 黒崎　　清・松島　　茂

本間　寛菜 青 少 年 奉 仕 川本　康裕
及川　　力・猪村　裕美・宮本　一章
宮本　秀樹・菅原　正明・小野寺浩二
笹谷 豊明

50周年継続事業 本間　　信 知利別川整備 西野　義人
中田　孔幸・藤井　徹也・松田　博文
佐藤　隆夫・徳永　賢二・渡部　一姿
田中　健太・斉藤　　崇

ロ ー タ リ ー
財 団 斉藤　　崇

ロータリー財団
工藤　一人 菅原　義男・國田　雅弘

米山記念奨学会

監 　 　 　 査 西野　義人 （前会長）

役　　職 名　　前 役　　職 名　　前 役　　職 名　　前

会 長 藤井　徹也 S . A . A 宮本　一章 ク ラ ブ 会 報 田中　健太

副 会 長 小野寺浩二 会 員 増 強 猪俣　英二 社 会 奉 仕 宮本　朋行

直 前 会 長 西野　義人 ク ラ ブ 広 報 菅原　正明 職 業 奉 仕 廣瀬　　禎

幹 事 岸田　　理 プ ロ グ ラ ム 太田　義則 ロータリー財団 斉藤　　崇

会 計 赤崎　幸三 親 睦 活 動 宮本　秀樹 50周年継続事業 本間　　信

副 幹 事 （オブザーバー）斉藤　　聡

１．役　員

室蘭北ロータリークラブ
2023－2024年度　クラブ役員･理事･委員会構成

２．理　事（16名）

３．委員会




